



## Traspaso de Guardia Nacional a Sedena no resolverá problema de seguridad: Rubén Moreira



El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, afirmó que el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) no solucionará el problema de seguridad en el país y podría desencadenar una espiral de violencia.

Además, esta reforma no garantiza mejoras en las policías estatales y municipales.

La militarización de la Guardia Nacional afecta tanto la seguridad pública como el modelo de defensa nacional, advirtió el legislador en un comunicado referente a su programa digital “Con Peras, Manzanas y Naranjas”.

Subrayó que, aunque el prestigio del Ejército es indiscutible, no garantiza el éxito de las operaciones de la Guardia Nacional, ya que no existe un modelo de seguridad claro.

Comentó que las constituciones de 1857 y 1917 determinaron que el Ejército no debía tener relación con la seguridad pública.

Además, lamentó que el actual gobierno no haya esperado el cambio de administración para discutir una reforma de esta magnitud.

Moreira Valdez aseveró que no se puede entender la paz de muchos lugares sin el auxilio del Ejército, pero solamente va a lograrse con una instancia de carácter civil que esté acotada conforme a lo dice el artículo primero de la Constitución Política.

“Pongamos en el centro el problema, estamos desmantelando los estados y, por lo tanto, le pasamos la responsabilidad a una Guardia Nacional que ahora va a ser militar.

“No pasen a la historia con eso de la Guardia Militar Nacional, no les conviene, porque la historia los va a juzgar, porque además esto no va a funcionar”, aseguró.